

2024-09-01

Por primera vez, Congreso capitalino tendrá mayoría de mujeres legisladoras, destaca IECM

Autor: Rafael Montes

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/iecm-destaca-mayoria-mujeres-legisladoras-congreso-capitalino>

La tercera legislatura del Congreso capitalino, que inicia este domingo, tendrá, por primera vez, una conformación mayoritaria de mujeres, destacó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Las legisladoras ocuparán el 58 por ciento de las curules, de acuerdo con los lugares conseguidos mediante voto directo y con la asignación de diputados plurinominales que hizo el IECM y que fue ratificada por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

De los 66 lugares en el Congreso de la Ciudad de México, 38 serán ocupados por mujeres y 28 por hombres.

Morena tendrá 14 diputadas y 10 diputados; el PAN tendrá ocho diputadas y ocho diputados, incluido Raúl De Jesús Torres Guerrero, que es diputado migrante; el Partido Verde tendrá una bancada de seis mujeres y cinco hombres; el PRI tendrá dos legisladoras y un diputado; el Partido del Trabajo tendrá cinco diputadas y tres diputados, mientras que Movimiento Ciudadano contará con dos espacios para mujeres y uno para un legislador y el PRD sobrevive con una diputada.

De las 66 diputaciones, con sus respectivas suplencias, 34 fueron electas por el principio de mayoría relativa, incluyendo la diputación migrante y 32 más, fueron asignadas según el principio de representación proporcional.

LG